

## **BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN**

Bezirksausschuss 18 Untergiesing-Harlaching



München, den 18.07.2018

### **Rotlichtblitzer Pilgersheimer Straße**

---

#### **Antrag**

Die Landeshauptstadt München wird gebeten, die Ampel an der Kreuzung Pilgersheimer Straße/Winterstraße mit einem Rotlichtblitzer auszustatten.

Darüber hinaus wird die Münchner Verkehrsgesellschaft gebeten, ihre Busfahrerinnen und Busfahrer anzuhalten, an den Bushaltestellen in der Pilgersheimer Straße grundsätzlich die Warnblinkanlage zu aktivieren.

#### **Begründung**

Nach Durchfahrt des Linienbusses schaltet die Ampel an der Kreuzung Pilgersheimer Straße/Winterstraße häufig direkt für den KfZ-Verkehr auf Rot, wenn dies von wartenden Fußgängerinnen und Fußgängern zuvor angefordert wurde. Da leider manche motorisierte VerkehrsteilnehmerInnen sich daraufhin dazu hinreißen lassen, den wartenden Bus noch „schnell“ zu überholen – oft mit einhergehendem Rotlichtverstoß – kommt es für hier gehäuft zu gefährlichen Situationen für Fußgängerinnen und Fußgänger aber auch den Gegenverkehr. Ein Rotlichtblitzer könnte durch seinen Abschreckungseffekt dieses Verhalten langfristig unterbinden. Ähnliche Gefahrensituationen entstehen auch an den anderen Bushaltestellen in der Pilgersheimer Straße, insbesondere am Jakob-Gelb-Platz. Durch konsequenten Einsatz der Warnblinkanlage durch die Busfahrerinnen und Busfahrer könnte die Gefahr hier zumindest reduziert werden.